

Vielen Dank für den Kauf eines HIGHSIDER Produktes. Unsere Leidenschaft zum Motorradfahren finden Sie in jedem unserer HIGHSIDER Produkte wieder. Wir wünschen Ihnen allzeit eine gute und sichere Fahrt mit Ihrem neuen HIGHSIDER Produkt aus dem Hause Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Lesen Sie diese Anbauanleitung vor der Montage sorgfältig durch.
Nur bei fachgerechter Montage ist die gesetzliche Gewährleistung erfüllt.

1. Vor der Montage achten Sie darauf, dass ihr Fahrzeug sicher steht.
2. Die Innenflächen der Rahmenrohre müssen vor dem Einsetzen der Seitendeckel gründlich gereinigt werden und frei von Fett und Staub sein.
3. Sämtliche M3 Schrauben in den Seitendeckeln (#1 und #2) müssen vor dem Einsetzen soweit herausgeschraubt werden, dass die Schrauben die innen liegenden O-Ringe nicht spreizen.
Zum Einsetzen der Deckel gehen Sie wie folgt vor:
 - a. Benetzen Sie die innenliegenden Flächen im Rohr mit wenig Bremsenreiniger.
 - b. Setzen sie nun den Seitendeckel in das Rohr ein (nicht verkanten).
 - c. Drücken Sie den Seitendeckel vollständig an das Rohrende. Ggf. drehen Sie dazu den Deckel mit der Hand. Die Deckel müssen bündig mit dem Rohrende abschließen.
4. Warten Sie einige Stunden, bis der Bremsenreiniger völlig verdampft ist und überprüfen Sie anschließend den festen Sitz sämtlicher Deckel.

ACHTUNG: Überprüfen Sie vor jedem Fahrtantritt den festen Sitz der Teile und die korrekte Position.

Montage Anleitung
„HIGHSIDER Seitendeckel für BMW R nineT“
Instruction manual LED indicator
„HIGHSIDER frame cover for BMW R nineT“

Thank you for buying a HIGHSIDER product. Because of our passion for motorcycles all our products are designed to meet your needs as a motorcyclist. We wish you always a safe and pleasant ride with your new HIGHSIDER product from Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Before installation please read this manual carefully.
The installation shall be conducted by a qualified person. If the installation is not conducted professionally, the

1. Before installation make sure that your motorcycle stands solidly on the ground.
2. The inner surfaces of the frame pipes must be cleaned before installation. Make sure that the surfaces are free of any deposit.
3. All M3 screws of the parts (#1 and #2) need to be turned out to make sure, that the screws do not spread the o-rings.
Follow this workflow for installation:
 - a. Wet the inside of the frame opening with a small amount of brake cleaner.
 - b. Push the cover into the opening. Be careful and do not tilt the cover.
 - c. Push cover fully inside. If necessary turn the cover to make it glide easier into the frame. The cover need to be positioned completely inside the frame.
4. Wait for some hours until the brake cleaner is fully evaporated. Afterwards check the proper and firm fit of all covers.

CAUTION: Check the proper and firm fit of all covers before each ride.

#160-325



#160-326



Weitere HIGHSIDER Produkte für die BMW R nineT finden Sie auf:
www.highsider-germany.de

Scan it !!!



Haftungsausschluss und Garantiebestimmungen:

Bei unsachgemäßer Handhabung, Montage oder Verwendung des Gerätes erlischt jeglicher Garantie- und Gewährleistungsanspruch. Aufgrund der Nicht-Überprüfbarkeit der sachgemäßen Anwendung übernimmt die Firma Paaschburg und Wunderlich GmbH keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden bzw. Folgeschäden die aus dem Betrieb des Gerätes entstehen. Zu diesen zählen unter anderem: Personen-, Finanzielle- und Sachschäden jeglicher Art. Die Verwendung im öffentlichen Verkehr geschieht auf eigene Gefahr.
Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschnuppen 10a, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

Alle Rechte, Änderungen und Irrtümer bleiben vorbehalten.
#160-325A_2018-03

Exclusion of liability and guarantee regulation:

In case of inappropriate use or installation of the device, all guarantee claims and liability for direct or indirect or subsequent damage become invalid. Paaschburg & Wunderlich GmbH is not liable for any damage resulting usage, installation or connecting of the device. In particular the liability on damage to person and financial loss is excluded. The use of the device in public traffic is at owner's risk solely.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschnuppen 10a, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

All rights reserved. Changes and errors are excepted.
#160-325A_2018-03